



ENTREVISTA CON PRESIDENTE DE COMISIÓN DE ENERGÍA

# Prevén pronto acuerdo sobre consultas energéticas

HÉCTOR USLA  
husla@elfinanciero.com.mx

Manuel Rodríguez, presidente de la comisión de Energía de la Cámara de Diputados, señaló en entrevista, que el Gobierno de México ya llegó a diversos acuerdos en las consultas energéticas respaldadas bajo el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), por lo que vislumbra que pronto se dé por superado este tema.

“Los gobiernos de México, Estados Unidos y Canadá llevan trabajando meses en las consultas energéticas y estas han avanzado, no se han dado a conocer los resultados finales porque ya hay acuerdos, le hemos quitado muchas de las preocupaciones a nuestros vecinos del norte”, dijo el diputado por Morena.

Puntualizó que el probable ‘últimátum’ que pretenden impulsar congresistas de Estados Unidos no impactaría a las negociaciones de las consultas, ya que éstas tienen un tinte más político.

“Recordemos que EU está inmerso en elecciones próximas, lo que abunda allá es la agenda po-



ESPECIAL

**Sin trabas.** Rodríguez aseguró que hay avances en las negociaciones.

lítica y declaraciones mediáticas encaminadas a un posicionamiento político”, afirmó.

Resaltó que las negociaciones en materia energética continúan avanzando y que incluso, ya se percibe un clima de armonía en las mesas negociadoras. “Tenemos relaciones muy estrechas con EU y Canadá que van a permitir que muy pronto se superen las consultas y sigamos trabajando”, indicó.

Al cuestionarle sobre los acuerdos a los que llegó el país, Rodríguez respondió que los representantes de EU y Canadá han entendido diversas posturas de la política energética del presidente López Obrador, relacionados con la estabilidad de la Red Nacional Eléctrica.

En el caso de la lentitud para otorgar permisos de generación eléctrica, el congresista aseguró que se trata de un tema técnico.